

# Une biotech découvre un traitement révolutionnaire pour soigner l'arthrose du chien

le 02 décembre 2019 - Rédaction - Santé



**Vetbiobank, laboratoire rhônalpin spécialisé dans la médecine régénérative vétérinaire, a levé 1 M€ pour accélérer l'industrialisation de son produit contre la lutte de l'arthrose chez le chien.**

En effet, la société créée en 2011 par Stéphane Maddens, a découvert un traitement biologique, alternative aux anti-inflammatoires, à base de cellules souches néonatales et « ce de manière totalement éthique » pour réduire la boiterie chez les chiens et soulager la douleur. Vetbiobank est accompagné dans cette levée de fonds par le dispositif GoFunding de la CCI Lyon Métropole Saint-Etienne-Roanne, le club de business angels, Holnest, et la BPI France. Cette levée de fonds devrait permettre à l'entreprise de se développer en Europe et aux USA.